

Alberto Meira solo pudo ser quinto tras un pinchazo en el Rallye de Pontevedra

El equipo AMF Motorsport llegaba a una de las citas con más competencia de toda la temporada en Pontevedra. Además de los habituales rivales, Meira se enfrentaría al actual campeón gallego, a los mandos de un Rally2, para mantener su racha de 15 victorias consecutivas en el Supercampeonato Gallego R5.

Desde un inicio, la superioridad del Rally2 quedó patente y Meira parecía abocado a pelear por la segunda plaza en el Supercampeonato y la tercera en la general, defendiéndose de los ataques de sus rivales por el título entre los R5. No obstante, en la segunda pasada por Cerdedo llegaba la catástrofe y Meira pinchaba un neumático de su Fabia R5, cediendo más de minuto y medio y cayendo a la séptima plaza de la general y quinta en el Supercampeonato.

A partir de ahí, tocaba remontar, con algo más de medio minuto separándole del podio en el Supercampeonato. Un mal tiempo en Meaño complicaba aún más cosas donde cedía tiempo con sus rivales, para atacar en las tres últimas especiales y quedarse a menos de dos segundos de subir al podio en este certamen, terminando quinto en la general de la prueba.

Aunque no salieron las cosas como se preveía, Meira estaba tranquilo, conocedor de que todavía mantiene un holgado liderato en el Supercampeonato: *“Ha sido una jornada que se torció a media mañana, cuando en un cruce toqué una piedra que estaba escondida y pinché, haciendo bastantes kilómetros. A partir de ahí tratamos de remontar lo que pudimos para sumar algunos puntos, pero un cuarto puesto será un resultado a descartar a final de año. Ahora toca pensar ya en O Carballiño para tratar de volver a la senda de la victoria.”*

La próxima cita para el equipo AMF Motorsport será el Rallye Comarca do Carballiño, que no puntuará para el Supercampeonato Gallego R5, pero donde estará presente igualmente el 21 y 22 de junio.

Síguenos en | [facebook](#)
[Instagram](#)

Sponsors

